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Aos vinte e oito  dias do mês de  fevereiro de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e 

secretariada pela Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores 

Everaldo Luiz Zambiasi, Clovis Batistella, Silvio João Balista,  Odemar Antônio Soletti, Ivonei 

Zanetti e Vereadora Marcia Regina Balista. O Vereador Cassio Olavo Gnoatto esteve ausente da 

presente Sessão por estar em viagem oficial representando a Câmara de Vereadores em Brasília, 

juntamente com o Prefeito Municipal. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente 

Sessão Ordinária e na sequencia solicitou a colega Silvio João Balista para que lesse a oração da 

campanha da fraternidade. Em seguida solicitou a Secretária da mesa Diretora que efetuasse a 

LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 623 DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA DO DIA 14 DE FEVEREIRO DE 2018; MOÇÃO DE PESAR Nº 03/2018, 

AOS FAMILIARES DE JOSEFINA COLPANI CHEROBIN; OFÍCIO DA VEREADORA BELONI 

TEREZINHA MARTINS DAL MORA, INFORMANDO O SEU RETORNO À CÂMARA DE 

VEREADORES A PARTIR DE PRIMEIRO DE MARÇO DE 2018; PROJETO DE  LEI 

MUNICIPAL N.º 003  DE 22  DE FEVEREIRO DE 2018, AUTORIZA CELEBRAÇÃO DO 

TERMO DE COLABORAÇÃO E DISCIPLINA O REPASSE DE RECURSOS À ASSOCIAÇÃO 

COMERCIAL E INDUSTRIAL – ACI, COM VISTAS À REALIZAÇÃO DA EXPOBARRA 2018. 

PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 004, DE 22 DE FEVEREIRO DE 2018, DECLARA ÁREA 

URBANA. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 005, DE 22 DE FEVEREIRO DE 2018, INCLUI 

PROGRAMA NA LDO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E APONTA RECURSOS. Em seguida o 

Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador 

SILVIO JOÃO BALISTA que saudou a todos e colocou-se favorável aos projetos em tramitação. 

Quanto ao projeto 003/2018 que autoriza repasse para ACI a fim de realizar a Expobarra, num valor 

de até 120.000,00, disse que é favorável que se libere esse valor, o que  não quer dizer que vai ser 

gasto todo o valor, mas pediu atenção pelas dificuldades que estão enfrentando nos dias de hoje e que 

a comissão da Expobarra tenha o cuidado de zelar pelo dinheiro público, assim como temos feito 

nesse último ano de gestão, tanto aqui nessa casa como também no município. Pediu a  compreensão 

de todos para fazer uma belíssima feira, com a colaboração de todos.  Disse que gostaria de ver que 

no final da feira não tenha sido gasto o total dos 120.000,00. Gostaria que se tomassem muito 

cuidado com os valores públicos. . Quanto ao projeto 04/2018 que autoriza a urbanização da área do 

distrito industrial, falou que são tramites normais para desmembrar a área em terrenos. Se quisermos 

que mais indústrias venham para nosso município esse é o tramite legal e normal. Quanto ao projeto 

05/2018, disse que o mesmo vem ao encontro das necessidades para beneficiar estudantes de baixa 

renda que estudam em outros municípios.  Convidou a todos para a festa campeira que acontece nos 

dias 03,04,05 junto a sede do CTG Reponte da Tradição. Disse que o CTG Reponte da Tradição, a 

invernada de danças e a invernada campeira estão caminhando juntos em prol da conclusão da sede 

própria. Pediu o apoio de todos e que se façam presentes nessa festa. A segunda oradora inscrita é a 

Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos e colocou-se favorável aos 

projetos que estão tramitando. Quanto ao projeto 003/2018, que destina até R$ 120.000,00 para 

realização da expobarra, disse que é importante a realização desse evento, mas, o município deve ter 



o cuidado para não gastar além do que suporta. Falou que se deve promover o município dentro dos 

limites financeiros suportáveis. Devemos promover o comercio local, fazendo atividades que 

chamam o público para comprar, valorizando os produtos locais. Quanto aos projetos 004/2018 e 

005/2018, os mesmos vêm ao encontro nas necessidades dos munícipes. Parabenizou aos professores 

e alunos pelo retorno ao período letivo, desejando boas vindas a todos. Falou que os professores tem 

uma missão brilhante frente aos estudantes e desejou um trabalho em harmonia, que o objetivo seja 

dar continuidade a educação que as crianças recebem em casa. Falou que a escola é uma extensão da 

família. Comentou um grande evento que aconteceu nos dias 16,17 e 18 de fevereiro, promovido pelo 

Leo Clube de Barra Funda que foi 19º acampaleo. O Leo Clube tem como objetivo formar lideranças 

e trabalhar em equipe e foi isso que aconteceu no evento.  Disse que foi um evento frutífero, com os 

jovens organizados e realizando várias atividades. Todos saíram felizes com a organização. 

Parabenizou a todos os clubes participantes, ao Leo Clube e Lions Clube de Barra Funda e todos os 

familiares dos integrantes que ajudaram na organização. Foram 40 municípios presentes e mais de 

400 jovens participando. Foram diversas as atividades promovidas nesses dias. Disse que devemos 

convidar mais jovens de doze a trinta anos para participarem. O terceiro orador inscrito é o Vereador 

EVERALDO LUIZ ZAMBIASI, que saudou a todos, especialmente a Dra. Alice que assiste à sessão 

e  também desejou boas vindas a nova assessora jurídica Dra. Jaqueli. Colocou-se favorável aos 

projetos em tramitação. Disse que a população necessita de empregos e que a Expobarra e o distrito 

industrial darão muitos frutos. Parabenizou o colega Odemar Soletti que deixou no dia de hoje o seu 

serviço na Prefeitura para sua merecida aposentadoria. Disse que o mesmo sempre foi um motorista 

responsável. Também disse que a colega Beloni está retornando a Câmara e com isso deixa de atuar 

na Câmara,  mas que não deixará de trabalhar, principalmente para os mais necessitados. Desejou 

sucesso a colega Beloni. Disse que estará sempre disponível. O quarto orador inscrito é o Vereador 

IVONEI ZANETTI que saudou a todos, especialmente a ex-assessora jurídica Alice, que assiste à 

Sessão. Disse que tem certeza que a mesma sempre procurou fazer o melhor na sua função, durante o 

período que assessorou a Câmara. Comentou que recebeu telefonema do Gabinete do Deputado 

Cherini, através da Assessora Adriane,  informando que não foi possível efetivar a emenda para 

aquisição de uma ambulância, tendo em vista que pelo programa é somente uma por município e 

Barra Funda já havia sido contemplada por emenda de outro deputado. Com isso o Deputado Cherini 

encaminhou outra emenda no valor de R$- 150.000,00 para a agricultura. Disse que o Deputado 

Cherini é muito grato e tem um carinho muito grande pelo nosso município. Parabenizou o colega 

Everaldo pelo trabalho sempre em prol dos mais humildes. Disse que o mesmo vai ser vereador 

sempre e sempre vai auxiliar a todos, a medida do possível. A quinta oradora inscrita é a Vereadora 

MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a todos e colocou-se favorável aos projetos. Quanto ao 

projeto de lei nº 003/2018, que autoriza despesas com a realização da Expobarra no valor de até R$ 

120.000,00. Disse que em 2014 foram R$-50.000,00 em 2016 foram R$-70.000,00 e agora quase 

80% a mais. Disse que procurou informações e o Prefeito disse que as despesas estimadas giram em 

torno de 100.000,00 mais a projeção a maior por precaução, caso seja necessário um valor maior. 

Disse que a ACI terá sessenta dias de prazo após o evento para prestar contas ao executivo, com 

cópia ao legislativo. Disse que é favorável a realização da feira, mas que em tempos de crise isso 

causa preocupação, pois não foi dado aumento para os funcionários, e as pessoas reclamam porque 

faltam medicamentos básicos no posto de saúde. Falou que saúde e educação são as prioridades. 

Comentou que na sessão anterior falou sobre o problema das estradas e disse que já tivemos um 

ônibus atolado e outro quebrado. Também falou que na sessão ordinária de agosto de 2017 fez 



indicação para que fosse destinado um automóvel exclusivamente para transporte de paciente que 

fazem tratamento de quimio e radioterapia. Agora o automóvel foi adquirido para a secretaria da 

saúde e reforçou seu pedido, a fim de dar um pouco mais de conforto a essas pessoas durante seus 

tratamentos. Convidou para o encontro de mulheres que vai acontecer em Nova Boa Vista no dia 10 

de março e deixou uma mensagem às mulheres pela passagem de seu dia: As mulheres são símbolo 

de força e determinação., por isso merecem respeito, amor e dedicação. Feliz dia das mulheres para 

todas as mulheres de nosso município e de nosso Brasil. O Presidente informou que a ausência do 

colega Cassio se deu em virtude de o mesmo estar em Brasília, juntamente com o Prefeito Municipal 

em busca de mais recursos para nosso município. Também parabenizou o colega Ivonei pela 

passagem de seu aniversário. Agradeceu ao colega Everaldo pelo trabalho realizado durante o 

período em que esteve como Vereador. Parabenizou a ex-assessora jurídica Alice pelo trabalho 

realizado na Câmara durante o ano passado. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor 

Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 623 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 

14 DE FEVEREIRO DE 2018.Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. PROJETO 

DE  LEI MUNICIPAL N.º 003  DE 22  DE FEVEREIRO DE 2018, AUTORIZA CELEBRAÇÃO 

DO TERMO DE COLABORAÇÃO E DISCIPLINA O REPASSE DE RECURSOS À 

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL – ACI, COM VISTAS À REALIZAÇÃO DA 

EXPOBARRA 2018.  Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 004, DE 22 DE FEVEREIRO DE 2018, DECLARA ÁREA URBANA. Em 

discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 005, DE 22 

DE FEVEREIRO DE 2018, INCLUI PROGRAMA NA LDO, ABRE CRÉDITO ESPECIAL E 

APONTA RECURSOS. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. A Moção de Pesar 

foi considerada aprovada. Não havendo mais matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a 

presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  14 de março  

de 2018, às 18h30. Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  


